

KATA PENGANTAR



Assalamu Alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillahirabbil Alamin. Segala puji dan syukur tiada hentinya Peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT yang dengan keagungan-Nya telah melimpahkan segala rahmat, hidayah dan karunia-Nya sehingga Peneliti dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul "Kekuatan Mengikat Perjanjian Jual Beli Dalam Transaksi Perdagangan Online" sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi dan memperoleh gelar Magister Hukum pada Program Pasca Sarjana Universitas Muslim Indonesia. Shalawat serta Salam tak lupa Peneliti haturkan Kepada Rasulullah Muhammad SAW yang telah diutus ke bumi sebagai lentera bagi hati manusia. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Rektor Universitas Muslim Indonesia Bapak, Prof. Dr. H. Basri Modding., MA yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti mengikuti pendidikan pada Program Magister Akuntansi Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia.
2. Direktur Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia Bapak, Prof. Dr. Baharuddin Semmalia, SE., M.Si yang telah memberikan kesempatan dan memfasilitasi kebutuhan akademik peneliti.

3. Ketua Program Studi Magister Hukum Bapak Dr. H. Hamza Baharuddin, S.H., M.H. yang telah banyak membimbing peneliti sejak penerimaan hingga selesainya studi program magister ini..
4. Kepada Bapak Prof. Dr. H. Sukarno Aburaera, S.H. selaku Ketua Komisi Pembimbing dan Dr. Dachran S. Busthami, S.H., M.H. selaku Anggota Komisi Pembimbing terimakasih atas segala keikhlasan hatinya atas ilmu, waktu, dan bimbingannya dalam penyusunan tesis.
5. Kepada Bapak Prof. Dr. H. Sufirman Rahman, S.H., M.H., Bapak Prof. Dr. H. Syahrudin Nawi, S.H., M.H., dan Dr. Ilham Abbas, S.H., M.H. sebagai komisi penguji yang memberikan saran, masukan, dan koreksi dalam hal penyusunan tesis.
6. Kepada Bapak/Ibu Dosen Fakultas Hukum Konsentrasi Hukum Perdata dalam lingkup Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia yang dengan ikhlas berbagi ilmu dan memberikan bantuan kepada penulis.
7. Kepada seluruh staf/pegawai administrasi Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia yang telah memberikan banyak bantuan serta kemudahan kepada penulis.
8. Seluruh teman-teman MH 3 angkatan 44 tahun 2016 dan MH 1 Konsentrasi Hukum Perdata.

Selanjutnya peneliti haturkan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Ayahanda Drs. H. Abdul Malik Senni, S.E., A.k., MBA dan

Ibunda Dra. Hj. Hartati Hasan Aya tercinta dimana dengan berkah doa, kasih sayang dan dukungan semangatnya yang selama ini banyak berkorban ikhlas lahir dan batin dalam mendidik, membina, merawat, membesarkan, dan mendampingi Peneliti sehingga mendapatkan kemudahan dalam menyelesaikan tugas akademik tepat pada waktunya, tak lupa kepada Istri Tercinta Ns. Risnawati Ramli, S.Kep., M.Kep Serta Ananda Tercinta Marhafizah Embunia Tangtyo, serta saudara-saudaraku tercinta, Mahar Dwihasnur Mattaliu Malik, S.E., Mahar Triramadhani Mangaweang Malik, S.H., M.H., Mahardika Caturputriwana Malik, S.E., M.Ak., dan Mahar Muharram Hamzah Assabrun Malik, S.IP atas dukungan dan doa yang telah diberikan kepada peneliti.

Peneliti menyadari tesis ini masih jauh dari kesempurnaan karena keterbatasan kemampuan Peneliti. Oleh karena itu, Peneliti sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun yang dapat dijadikan sebagai bahan masukan bagi Peneliti demi kesempurnaan tesis ini. Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi semua pihak. Akhir kata, semoga Allah SWT senantiasa bersama kita dan meridhoi jalan hidup kita. Amin Ya Rabbal Alamin.

Wassalamu Alaikum Warahmatullahi Wabarakatu

Makassar, 01 Mei 2019
Peneliti

MAHAR PRAHARTANGTYO MALIK